



Voici un détour à faire absolument quand on vient de Carcassonne, direction Lagrasse : rejoindre **Serviès-en-Val**, au cœur du vignoble des Corbières (l'une des appellations les plus intéressantes de l'Occitanie), un village aux nombreux attraits. C'est ici, que Philippe Aini, artiste connu, aimant les défis et doté d'une capacité à rendre les rêves possibles, mène un combat des plus fous.

Depuis 3 ans, après l'achat de l'ancienne cave coopérative, il transforme le lieu en véritable centre d'art contemporain. Une telle énergie, un tel enthousiasme sont rares et précieux, d'autant plus rares que Philippe ne travaille pas que pour lui, mais pour proposer aux autres un lieu d'exposition et des ateliers et tout cela sans l'aide des collectivités. Sur 1000m² de parfaite réhabilitation, avec deux salles, sur un bel espace qui donne du volume, des œuvres de 28 artistes, dont certains mondialement connus, plus la collection permanente de la coop d'art, seront à voir dès le 22 juin. S'ajoute à cela une vue imprenable sur les collines et les vignes environnantes du Val de Dagne.

En présence de l'artiste Pierre Souchaud, invité d'honneur, l'inauguration avait lieu vendredi soir.

Le centre d'art autodidacte ouvert tous les jours de 14 à 19 heures, sauf le lundi, le matin sur rendez-vous au 0621630431.